
 
 
 

 

 

SIDEWALK SURFERS 
 
Abgerockte Clubtoiletten, ein liegen gebliebener Dacia Logan und Bier im Schuh 
- whatever! All das befeuert die Mission der Sidewalk Surfers nur weiter: 
 

„Play shabby stages 
be on the road 

perform your own songs 
and have a damn good time!“ 

 
Ungezwungen und ohne Rücksicht auf Genre-Regeln spicken die vier Musiker 
knackige Punkrock-Elemente mit Orgelteppich und mitreißenden Gitarrenriffs. 
Seit gut zehn Jahren tourt die Band aus Saarbrücken durch Deutschland, die 
Schweiz und Europa und kann auf 100 schweißtreibende Shows zurückblicken, 
wozu Gigs auf szeneberüchtigten Festivals wie dem Booze Cruise in Hamburg 
oder dem Punk Rock Holiday in Slowenien zählen. 
 
Die Vocals von Kiwi und Pecko kontrastieren wie Jekyll und Hyde und sorgen für 
die besondere Harmonie und den markanten Sound des Quartetts. Schnelle 
Breaks, melodische Hooklines und das richtige Maß an Rotz stehen für den 
Punk-Ethos, den die Sidewalk Surfers bei all ihren Releases verfolgen. Nachdem 
das erfolgreiche Debüt „Dinner For Sinners“ (2018, Long Beach Records) den 
unverblümten Hedonismus der 90er East-Bay-Punks wieder aufleben ließ, 
entstand mit dem Nachfolgealbum eine Coming-Of-Age-Platte, die sich 
persönlichen wie auch politischen Themen widmete. „Growing Up Is A Mess“ 
(2021, Barhill Records) ist sowohl eine Würdigung als auch ein Abschied von der 
eigenen Vergangenheit. 
 
Für das aktuelle Album „selftitled“ lassen die Sidewalk Surfers den rissigen 
Asphalt des Hometown-Skateparks endgültig hinter sich und präsentieren 
stattdessen einen doomigen Soundtrack zu Road Movie und Klassenkampf. Mit 
zwölf Songs, die den düsteren Zeitgeist einfangen und dennoch den letzten 
Schluck aus der Calippo Cola zelebrieren, kann man getrost auf Tour gehen. So 
sicher waren sich Kinzi, Dom, Pecko und Kiwi in ihrem Schaffen noch nie. Dafür 
pennt man auch gern mal zu fünft im 90cm-Bett. Spätestens der Pizzaautomat 
macht alles wieder gut. 
 

For fans of The Bronx, Turnstile, Hot Snakes 

„selftitled“ (19.04.2024) 
Formats: LP (plus DL code)/digital 
Label/Distr.: Sidewalk Surfers/Barhill/Cargo 
Catalogue: SWS24 
 
Tracklist: 

1. Atomic Rain 02:50 
2. Disobey 04:11 
3. So Yeah! 04:15 
4. A D H D 01:52 
5. Antmill 04:18 
6. Unite Uniquely 03:23 
7. 9to5 03:06 
8. State Of Euphoria 02:59 
9. Schopenhauer 03:47 
10. I Need To Know 02:15 
11. Knock Knock 02:12 
12. young/old 02:43 

 
All music and lyrics written by Sidewalk Surfers 
except „I Need To Know“, written by Tom Petty. 
All Songs recorded and mixed by Kurt 
Ebelhäuser and Michel Wern at Tonstudio45. 
Mastered by Fabian Tormin at Plaetlin 
Mastering. Cover photo by Jonas Kammer, 
layout by Tobias Peter. 
 
Band: 
Pecko: vocals, guitar 
Kiwi: vocals, bass 
Kinzi: guitar 
Dom: drums 
 
Links: 
www.sidewalksurfers.de/ 
www.facebook.com/SidewalkSurfersMusic 
www.instagram.com/sidewalksurfers_official/ 
 
Presskit: www.barhillrecords.de/press/ 
 

Promotion: 
Kai Florian Becker 

info@barhillrecords.de 
 

 



 
 
 

 

 

SIDEWALK SURFERS 
 
Deteriorated club toilets, a broken-down Dacia Logan and beer in your shoe - 
whatever! All of this only fuels the Sidewalk Surfers' mission: 
 

„Play shabby stages 
be on the road 

perform your own songs 
and have a damn good time!“ 

 
Unconstrained and regardless of genre rules, the four musicians spice up crisp 
punk rock elements with organ riffs and rousing guitar riffs. The band from 
Saarbrücken has been touring Germany, Switzerland and Europe for a good ten 
years and can look back on 100 sweat-inducing shows, including gigs at 
notorious festivals such as the Booze Cruise in Hamburg and the Punk Rock 
Holiday in Slovenia. 
 
The vocals of Kiwi and Pecko contrast like Jekyll and Hyde and ensure the 
quartet's special harmony and distinctive sound. Fast breaks, melodic hooklines 
and the right amount of snot represent the punk ethos that the Sidewalk Surfers 
pursue in all their releases. After the successful debut "Dinner For Sinners" 
(2018, Long Beach Records) revived the unabashed hedonism of 90s East Bay 
punks, the follow-up album was a coming-of-age record dedicated to both 
personal and political issues. "Growing Up Is A Mess" (2021, Barhill Records) is 
both a tribute and a farewell to their own past. 
 
For the current album the SIDEWALK SURFERS leave the cracked asphalt of the 
hometown skatepark behind them for good and present instead a doomy 
soundtrack to a road movie and a class struggle. With 12 songs that capture the 
dark spirit of the times and still celebrate the last sip from the Calippo Cola, you 
can go on tour with confidence. That's how sure Kinzi, Dom, Pecko and Kiwi 
have never been so confident in their work. For that the five of them sleep in a 
90cm bed. At least the pizza machine makes up for everything. 
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